

# COVID-19

## Avis à tous

Mot de notre Maire, M. Jean-Rock Veilleux

Il est **primordial** que tous nos citoyens  
écoutent les directives du Ministre.

Il y a état d'urgence et le gouvernement interdit dorénavant tout rassemblement intérieur ou extérieur. On demande également de respecter les mesures de confinement et de distance sociale.

Si tout le monde met du sien et respecte les directives on met toutes les chances de notre côté et on protège ainsi tous nous citoyens!!

Plus vite on écoute, plus on évite la propagation. !!!!

Merci !